

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Ludwig Hoffmeister.

Hoffmeister, Johann Ludwig

Halle (Saale), 04.1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191477](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191477)

discessi d. 16. Maji. 1703.

85.

306.

Ego Johannes Ludovicus Hofmeister
quod ad vitam cursum vitae meae spectat
Educatus Iba patrio Hartz ibi apud
Pastorem per sex annos frequentavi
et hinc perveni Rotenbergae ibi ite-
rim per quinque annos apud
Rectorem ditius frequentavi, et
deinde per semper spatium visitavi
Academicam Marburgensem, deinde
me contuli Halae ubi nunc per
totum annum studiis meis in-
cubi. Deo adjuvante 1. diem Maj.
discessi ad urbem. acceptus sum in Or-
phanotrophium.

Deus Aegidius maxime datus, ut
Christum per me inquam verum Salva-
torem meum recte agnosca in
Spiritu et in Veritate, et ut
studia mea omnia cedant ad
honorem Dei et proximi.

Discessit eodem anno 1701.
d. xxx Novembris.